
 

 

第 1108 回例会 2022 年 2 月 22 日 

□司  会     吉田  穣君 

□開会点鐘     山崎 芳雄君 

□慶  祝   

誕生日祝   柄澤 堯君  横沢 正君 

       飯島伴典君 

創立記念祝  (有)伸和印刷 中澤信敏君 

□会員近況挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

                             
『初めてのオンライン例会』 

    会長 山崎 芳雄君 

 

先月末にオミクロン株のまん延に伴い長野県

にも“まん延防止措置”が適用される事が国で承

認されました。２０日までのまん延防止措置が３

月６日まで延長されていろんな処で制限を受けて

おり、私たちのロータリークラブの例会も例外な

く中止が余儀なくされております。 

この様な状況下の中でデジタル化推進委員会

の皆様のご協力により初めてのオンラインでの例

会が開催出来る事に感謝を申し上げます。 

昨今コロナ禍で物騒な事件事故のニュースが

多いのですが、長野県出身の大関が２２７年ぶり

誕生をしたニュースは長野県民として明るい話題

となりました。 

北京オリンピックでは日本人選手の活躍が目

立ちメダルを獲得したニュースもコロナ渦の中で

は明るい話題になっていますのが何よりの明るい

話題の一つとなっております。 

今年はいつもの冬に比べ雪が良く降り、毎週家

の雪かきと会社の雪かきの連続で腕がパンパンで、

その腕に３回目のワクチン注射で打って腕が上が

らなくなりました。そんな状態でゴルフに行きま

したがスコアはやはりメタメタでした。 

会社の雪かきの本数が足りなかったのでホー

ムセンターに買いに行ったのですがどこの店も売

り切れで入荷予定が有りませんとの回答でした。   

昨年の１２月には沢山売っていたので購入を

しようか迷ったのですが、今年の冬は大丈夫と思

っていましたが、後の祭りでした。 

雪かきは無かったのですが、家庭菜園のジャガ

イモの種芋を雪かきの二の舞にならない様に雪か

きの代わりに買ってきました。 

さて、今期も８ヶ月を過ぎようとしていますが

本日のオンライン例会を含め１６回目の例会とな

り月平均２回の例会となり過去最低の例会回数と

なりそうです。 

コロナ渦の中でも２６００地区を含め東信第

二グループでもオンラインでの例会の開催をされ

ているいくつかのクラブもある様です。 

オンラインは本来の親睦を深めることは対面

に比べ劣りますが繋がりを少しでも保てる様にコ

ロナ禍での手段であることをご理解いただければ

幸いです。 

オンラインでは得てして一方通行になります

ので本日は清水幹事のMC で例会参加の全員の方

皆さんに一言ずつ近況をお願い致したいと思いま

すのでよろしくお願いを致します。 
 
 

会 長 挨 拶 

例 会 日 誌 



 

 

第 1108 回例会 2022 年 2 月 22 日 

清水 一典君 

1.RI より 
 ・コーディネーターニュース 
  ２・３月号     

2.米山奨学会より 
・ハイライトよねやま  263 号 

3.東信第一・第二グループガバナー補佐様より 
・IM・会員セミナー 御礼 

恵送   
  ・上田西 RC 様より会報 
 
※友好クラブ桐生赤城 RC 
様より創立２５周年の 
御祝い品を頂戴いた 
しました。 

 
 
 
 
 
 
 

吉田 穣君 

 会員卓話 
             生川 秀樹君 
 
1.職業紹介 
会 社 名：イツシン工業株式会社 
業    種：工業用ゴム製品製造 
創    業：昭和 48 年 10 月 上田市で創業 
製造品目：主に建機・鉱山機械で使われて 

いる 
油圧シリンダー用の 
ウレタンゴム製パッキン 

 
2.自己紹介 
生年月日：1963 年 4 月 7 日 (58 歳) 

       神奈川県生れ、長野県で教育を 
ける 

職   業：イツシン工業代表取締役社長 
趣   味：街歩き 

 
３.趣味の紹介          

街歩きを趣味とする私は、コロナ禍で遠出
が出来ない中、地元信州を巡りました。今回
は、その中でお気に入りの場所を紹介しま
す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

2/12(土)上田東急 REI ホテルにて東信第一・第二

グループ IM・会員セミナーが開催されました。

コロナ禍により、オンラインでの開催となりまし

た。当クラブより地区デジタル化推進委員長合原

亮一君とクラブデジタル化推進委員長水野泰雄君

がお手伝いさせていただきました。 

 

 

 

上田市警戒レベル 3・・通常例会 

         4・・テイクアウト例会 

         5・・オンライン例会 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 

本 日  23 6 0 73.91％ 

前々回 23 7 4 86.96％ 

出 席 報 告 

プ ロ グ ラ ム 

コロナ禍における例会基準 

 

 

   

             

 

かまくらの里（飯山市） 

長野県の北端、唱歌「ふるさと」の 

モデルと言われた日本の原風景が 

広がる飯山市 

かまくらレストランが人気です 

お勧めのシーズン：冬 

ガーデンソイル（須坂市） 

個人の庭園を解放した「花と緑の 

まちづくり」を進める須坂市の 

おしゃれな園芸店。手ぶらで 

ピクニック気分も味わえます 

お勧めのシーズン：春 

下栗の里(飯田市) 

長野県の最南端、山深い谷にある 

これぞ日本の秘境です 

日本のチロル、日本のマチュピチュ 

とも言われています 

お勧めのシーズン：秋 

木曽馬の里（木曽町） 

日本在来馬の一つ 

木曽馬を保護・育成 

そばの名産地 

開田高原にあります 

お勧めのシーズン:夏 

IM・会員セミナー 

幹 事 報 告 


